



## FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICA Y VANGUARDIA TARAPACÁ

El “Festival Internacional de Música y Vanguardia Tarapacá” es un proyecto financiado por la Ilustre Municipalidad de Iquique y desarrollado por la Asociación Cultural Pampa Alegre, cuyo objetivo principal es contribuir al Arte y Educación en Iquique y el norte de Chile. La estructura general del festival se basa en Master clases, conferencias y conciertos de gala de música clásica y Jazz, así como también conciertos educativos en lugares históricos y culturales de la Región de Tarapacá. Además, cada año se invitan artistas internacionales que se comprometan a entregar un aporte artístico e intelectual de metodologías de trabajo y procesos artísticos contemporáneos. En los últimos años hemos recibido músicos de Austria, Italia, Serbia, Lituania, Alemania, Japón, Estados Unidos y Francia, entre otros. Los estudiantes inscritos en las clases magistrales (que son gratuitas) provienen de varios lugares de la región y de edades comprendidas entre los 7 y 29 años. Esto les permite mantener contactos con grandes músicos de renombre internacional y, además, contar con la posibilidad de ser escogidos para participar en el gran concierto final del Festival.

El objetivo general es mantener un Festival Internacional estructurado y organizado que permita el desarrollo cultural de áreas tales como los pequeños pueblos y ciudades de la Región de Tarapacá, que aún no están integrados en la cultura artística de alto nivel. La capitalización de los antecedentes culturales de cada joven músico también significa la incorporación de nuevas herramientas para ampliar sus horizontes de vida, permitiendo, entonces, la inversión para el futuro de una formación educacional integral y amplia. Así como desde el punto de vista artístico y cultural, la organización de un festival estable también permite un mayor turismo en el territorio, especialmente en el norte de nuestro país, el que se encuentra musicalmente menos valorado que los grandes centros. De esta manera, no se enfoca solo en la formación artística y musical, sino también en promover el hermoso territorio regional chileno.

El propósito final de este proyecto es abrir un espacio importante en educación, entretenimiento, turismo, pero sobre todo buscamos mejorar nuestra calidad de vida, la de todos, para que junto a la creatividad ligada al arte, sea esencial para fomentar la autoestima, disminuir la agresividad, estimular y desarrollar la imaginación, y generar una buena comunicación con nuestro entorno.

Texto y fotografía, gentileza de:

Alvaro Collao León

Más información:

Web: [www.tarapacamusicafest.com](http://www.tarapacamusicafest.com)

Facebook: Tarapaca Musica Fest